

NUEVO ESPACIO SE UBICARÁ FRENTE AL CESFAM ULTRAESTACIÓN

Se inician las obras para sede de Agrupación de Parkinson

La organización funcionó por años en dependencias del antiguo Hospital San Juan de Dios, pero tuvieron que dejarlas a partir de la construcción del nuevo Hospital Regional.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: GOBIERNO REGIONAL

La agrupación de Parkinson de Chillán, que alberga a cerca de 70 integrantes, tendrán un espacio para realizar terapias y actividades relacionadas con la enfermedad.

La iniciativa fue postulada por la Municipalidad de Chillán y financiada por el Gobierno Regional, con una inversión de \$146 millones. De esta forma, se construye un espacio de 143 metros cuadrados que considera dos oficinas, una cocina, dos baños, una bodega y un salón multiuso. Además de accesibilidad universal con rampas y estacionamiento en las mismas condiciones.

Durante la ceremonia de la Primera Piedra, el gobernador regional, Óscar Crisóstomo, recordó que este era un compromiso con la agrupación, porque cuando se inició la construcción del nuevo Hospital Regional quedaron sin su casa, y hoy estamos restableciendo lo que era antiguamente el espacio físico para ellos, con una sede social en óptimas condiciones, que está muy bien ubicada (...) al frente del Cesfam Ultraestación, entonces, tienen ciertas características que

eran importantes para nosotros, y hoy partimos esta linda obra que va a beneficiar a muchas personas con una enfermedad muy compleja, pero también a sus familiares. Estamos muy comprometidos y, tal como nos decían ellos, trabajando unidos para que este tipo de enfermedades y otras tengan una acogida distinta”.

De igual forma el alcalde de Chillán, Camilo Benavente, explicó que la agrupación “estaba en el Hospital San Juan de Dios, pero después de la construcción del hospital quedaron sin un lugar establecido y nosotros entendiendo su necesidad de hacer comunidad, que eso tributa finalmente en su salud también, trabajamos este proyecto y hoy día estamos poniendo la primera piedra en un lugar emblemático frente al Cesfam Ultraestación, va a ser un

lugar que va a acoger, no solamente a las personas que padecen de Parkinson, sino también a sus familias”. Y agregó que también “podemos ver cómo se está construyendo un centro comunitario para adultos mayores, para todo el sector poniente. Así que dos espacios que se construyen que van a tener beneficio directo de nuestras personas que tienen alguna enfermedad o un adulto mayor”.

Continuidad en las terapias

Respecto a la importancia de este espacio, Clara Fonseca, directora de la Agrupación de Parkinson-Chillán, expresó su agradecimiento al “Gobierno Regional, al gobernador Crisóstomo, y al alcalde, Camilo Benavente, porque ellos tomaron este requerimiento, lo hicieron parte de sí y aquí está la respuesta,

la construcción”.

En ese sentido, argumentó: “nosotros no podemos dejar de hacer las terapias porque si bien tenemos nuestros fármacos para tomar, esos son paliativos, nos mantienen hasta un cierto tiempo; en cambio las terapias de ejercicio, de rehabilitación, de fonoaudiología, terapia ocupacional, son las que nos frenan un poco esta secuela que nos va dejando el Parkinson. Es por eso es muy importante esta instancia porque necesitamos un espacio donde congregarnos no solamente dos días a la semana, sino todos los días. En este momento tenemos 68 pacientes que requieren de intervención terapéutica y tenemos a dos casas de estudios que nos están atendiendo, como son Universidad del Bío - Bío y Universidad Adventista”.

La iniciativa beneficia directamente a cerca de 70 integrantes de la agrupación.



Necesitamos un espacio donde congregarnos no solamente dos días a la semana, sino todos los días”

CLARA FONSECA
 DIRECTORA AGRUPACIÓN DE PARKINSON-CHILLÁN

